

Llamado a ofrendar – 9 de Agosto de 2025

(Nota para quien lee el llamado a la ofrenda: Use el DVD provisto o descargue los recursos más recientes y el video llamado CRS 2025 en [CRSbday.org](https://www.crsbday.org))



(Este texto debe leerse en voz alta durante el llamado a la ofrenda en el servicio de adoración, antes de reproducir el video.)

Nota para quien lee: Este guion incluye toda la información necesaria sobre la recolección de la ofrenda para Christian Record Services. El video con Liz se mostrará inmediatamente después de leer esta introducción. La ofrenda se recogerá mientras se reproduce el video. Por favor, asegúrese de que el video esté listo para reproducirse después de decir: “Por favor, mire este video.”

La ofrenda de hoy apoya a Christian Record Services. Le invito a escuchar la historia de Liz — una historia de oscuridad inimaginable, de una resiliencia feroz, y de la luz que es posible gracias a ministerios como este y al generoso apoyo de personas como usted.

Liz tenía solo 15 años cuando su vida cambió en un instante. Recibió un disparo en el rostro durante un acto de violencia sin sentido. Perdió la vista y pasó un año en el hospital — ocho meses en coma, completamente paralizada. Su historia es prueba de que la luz de Dios puede alcanzar incluso los lugares más oscuros — y que su apoyo a Christian Record Services ayuda a que eso sea posible.

Mientras recogemos la ofrenda de hoy, por favor marque su sobre con el nombre Christian Record Services y sepa que su generosidad ayuda a otros, como Liz, a encontrar sanidad, propósito y fe. Usted no solo está donando a un programa — está devolviéndole la vida a alguien.

Por favor, mire este video.

(INMEDIATAMENTE REPRODUZCA EL VIDEO DE CRS 2025 ACERCA DE LIZ)

Anuncio del Boletín para el Sábado 2 de Agosto de 2025

El próximo sábado, 9 de agosto, nuestra ofrenda apoyará a Christian Record Services (CRS). CRS trae luz y esperanza a las personas que enfrentan los desafíos de la pérdida de visión y la ceguera. Tu donación ayuda a las personas a encontrar su camino desde la oscuridad al proporcionar apoyo esencial y comunidad. Gracias a tu generosidad, CRS promueve la independencia, fomenta la resiliencia y fortalece la fe. Por favor, da generosamente a CRS marcando tu sobre de ofrenda o dona directamente en <https://ChristianRecord.org/give>.

Anuncio del Boletín para el Sábado, 9 de Agosto de 2025

Este sábado, nuestra ofrenda apoya a Christian Record Services (CRS). Durante 125 años, CRS ha sido una fuente de luz y esperanza para las personas que son ciegas o tienen baja visión. Tu generoso apoyo permite a CRS proporcionar programas y recursos gratuitos, incluyendo Biblias, libros, experiencias de campamento y lecciones de estudio bíblico. Estos servicios vitales ayudan a las personas a encontrar su camino, construir independencia, fortalecer su fe y conectarse con una comunidad de apoyo. Por favor, considera en oración cómo puedes contribuir a este ministerio que cambia vidas marcando tu sobre de ofrenda para "Christian Record Services" o donando en línea en ChristianRecord.org/give.

¿No puede mostrar el video? ¡Use este guion!

La ofrenda de hoy está destinada a Christian Record Services, para beneficiar a personas ciegas o con baja visión. Le invito a escuchar la historia de Liz — una historia sobre como encontrar luz en medio de una oscuridad inimaginable, hecha posible gracias a este ministerio increíble y a la bondad de personas como usted.

La vida de Liz cambió para siempre cuando tenía solo 15 años. En un momento de terrible violencia, recibió un disparo en el rostro y perdió la vista al instante. Liz pasó un año en el hospital. Estuvo ocho meses en coma y paralizada. Los médicos no estaban seguros de que sobreviviera, y le dijeron a su madre que probablemente necesitaría cuidados por el resto de su vida. Pero por la gracia de Dios y las oraciones de su abuela, Liz sobrevivió.

Fue entonces cuando Christian Record Services entró en la vida de Liz y se convirtió en un salvavidas, ayudándola a encontrar un camino hacia adelante. La conectaron con una comunidad — personas que realmente entendían lo que es vivir con pérdida de visión. Encontrar esta red de apoyo, incluyendo a muchas otras personas ciegas que amaban a Jesús, fue algo increíble. Le dio a Liz un hermoso sentido de pertenencia, elevó su ánimo y fortaleció su bienestar. Este apoyo fue vital para su sanación y vitalidad en general.

Hoy, Liz no es definida por la tragedia de su pasado. De hecho, ha perdonado a la persona responsable de su pérdida de visión. Vive una vida plena e independiente, llena de esperanza y propósito. Su historia demuestra que, incluso después de experimentar la oscuridad más profunda, la luz es posible. Y esa luz brilla a través de los recursos gratuitos de Christian Record Services, posibles únicamente gracias a la generosidad de personas como usted.

Su ofrenda de hoy para Christian Record Services hace mucho más que financiar programas gratuitos. Conecta a las personas con comunidades de apoyo, donde encuentran aceptación y pertenencia. Esta red de amigos fortalece la fe, fomenta la confianza y la independencia, y ayuda a las personas a encontrar su propósito. Contribuye a su salud y bienestar integral.

Su donación hoy ayuda a personas como Liz a pasar de sentirse perdidas en la oscuridad a encontrar luz, esperanza y una vida plena.

Le invitamos hoy a apoyar a Christian Record Services. Su donación marcará una diferencia profunda en la vida de personas ciegas o con baja visión, ayudándolas a encontrar su camino, tal como lo hizo Liz.

Mientras se recoge la ofrenda, por favor asegúrese de usar el sobre correspondiente, marque su donación para Christian Record Services, y considere el impacto tan profundo que puede tener. Si desea más información sobre el impacto de Christian Record Services en la comunidad con discapacidad visual, visite su sitio web: **ChristianRecord.org**. Muchas gracias.